



Scientigraf Chrono

Avec son design d'inspiration vintage, caractérisé par des index luminescents ivoire ou orange et l'élément triangulaire qui revient dans de nombreux détails, Scientigraf est proposée dans une **version chronographe** avec deux compteurs agrémentés d'une finition azurée raffinée. Le boîtier en acier de 41 mm alterne les finitions polies et satinées, tandis que le fond du boîtier reprend le dessin original de 1961. Le look est complété par le **bracelet en acier Chassis® avec fermoir à deux boutons en acier 2CLICK®**. Aujourd'hui, le Scientigraf reste un classique populaire de l'horlogerie, réputé pour son efficacité à **protéger le mécanisme de la montre** des effets des appareils quotidiens.

With its vintage-inspired design, characterized by luminescent hour-markers in ivory or orange and the triangular element that recurs in many of its details, Scientigraf is offered in a **chronographic version** with two counters embellished with a refined azurée finish. The 41 mm steel case alternates between polished and satin finishes, while the caseback features the original 1961 design. The look is completed by the **Chassis® steel bracelet with the steel two-button clasp 2CLICK®**. Today, Scientigraf remains a popular watchmaking classic, renowned for its effectiveness in **safeguarding the watch mechanism** from the effects of everyday devices.



SCIENTIGRAF
CHRONO





31077.01

Automatique, acier
Automatic, steel
Ø 41 mm △ 50 m.



31077.02

Automatique, acier
Automatic, steel
Ø 41 mm △ 50 m.